



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 020
16 de enero de 2017**

La investigación, pilar en la facultad de Filosofía

Ruth Páez, decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, informó que se aprobó el rediseño curricular de la carrera de Pedagogía de Informática, con la que se suman 7 carreras con rediseño y tres en proceso: Psicopedagogía, Pedagogía de Educación Básica y Pedagogía de las Artes. Además señaló que desarrollan cuatro programas de maestría para 2017 y se proyecta realizar una de una maestría por carrera.

Ruth Páez enfatizó el ámbito de investigación, como una de las prioridades de la Facultad, articuladas a los programa de doctorado de 52 docentes que cursan en España, Venezuela, Estados Unidos y Argentina, a los nueve proyectos semillas, y los tres proyectos grandes que abordan la Etnomatemática. La educación musical como estrategia didáctica y los recursos didácticos a través de las Tics.

La decana anunció que en los próximos días, inaugurarán la nueva biblioteca remodelada, con espacios de lectura más amplios, salas de reuniones, computadoras y repositorios virtuales. Señaló que tras remodelar el Auditorio de la Facultad, iniciarán con la remodelación del edificio de la carrera de Educación Inicial. **P.M**

